

# Les Constitutions : des révolutions à l'épreuve du temps en Europe et aux Etats-Unis

**Constitutions:**  
**On-going Revolutions in Europe and in the United States**

Les Constitutions ont acquis une importance toute particulière dans les démocraties modernes. Souvent résultats de révolution ou de rébellion, elles deviennent, avec le temps, des documents préservant la continuité juridique et politique de la nation. Mais est-ce vraiment toujours le cas ? Cet ouvrage, fruit de la collaboration internationale d'un groupe de juristes, d'historiens et de politistes, entend analyser les différents usages et interprétations qui ont été faits des Constitutions en Europe et aux États-Unis, et ce, d'une manière parfois elle-même révolutionnaire.

*Constitutions have attained a special significance in modern democracies. Often the outcome of revolution or upheaval, with time they become themselves documents that preserve the judicial and political continuity of a nation. Or do they? This question is addressed here through the latest scholarship of an international group of constitutional and legal scholars, historians, and political scientists to explore the changing patterns in the use and interpretation of constitutions as they have evolved in European nations and in the United States, sometimes in ways that are themselves surprisingly revolutionary.*



Centre  
Michel de l'Hospital

École  
de Droit  
UdA | Université d'Auvergne



Prix : 40 €



CMH - N°12

École  
de Droit  
UdA | Université d'Auvergne

LGDJ  
lextenso éditions

Les Constitutions :

des révolutions à l'épreuve du temps en Europe et aux Etats-Unis

Constitutions: On-going Revolutions in Europe and in the United States



Centre  
Michel de l'Hospital

# Les Constitutions : des révolutions à l'épreuve du temps en Europe et aux Etats-Unis

**Constitutions:**  
**On-going Revolutions in Europe and in the United States**

Sous la direction de  
Marie-Élisabeth BAUDOIN et Marie BOLTON

